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次回定例会は

11月30日から
（予定）

　

鳩
山
町
に
官
製
談
合
と
い
う

激
震
が
走
り
ま
し
た
。
あ
っ
て

は
な
ら
な
い
官
と
民
と
の
癒
着

が
、
町
の
信
用
を
失
墜
さ
せ
ま

し
た
。

　
「
罪
を
憎
ん
で
人
を
憎
ま
ず
」

と
い
う
言
葉
が
あ
り
ま
す
。
や

は
り
、
町
民
に
と
っ
て
は
納
得

で
き
ま
せ
ん
。

　

最
近
ま
で
は
、
人
生
70
年
と

編
集
後
記

頑張っている人たちを紹介します！
ズームアップ　

認定新規就農者の皆さん
　８月17日に、プレオープンしたばかりの上熊井
農産物直売所の一角をお借りして、お話を伺いま
した。（緑字は編集委員会コメント）
※�認定新規就農者とは、新たに農業を営もうとする青
年等で、町から自らの農業経営の目標などを記した
「青年等就農計画」の認定を受けた方のことです。

●鳩山で農業を始めたきっかけと就農状況
石田さん
　�農業経済学を学び、現場で活かしたいと思った。
直売所で販売し、給食センターに納めるなど、
地産地消の農業をしてみたかった。
　�大豆戸で４年４カ月。100アールにオクラ、ト
マト、人参、菊芋など栽培。

多賀谷さん
　�秋田の大館にいた。鳩山で農業してくれる人を
探していると知り、鳩山に来た。
　�奥田で５年半になる。稲作20アール、ニンジン
イチゴなど30アール。

飯島さん
　2015年に移住。2016年に千春さんが就農、
　2019年に紘一さんが脱サラして農業に。
　�大橋の耕作放棄地を150アール借り、ネギ、ニ
ンニクなど耕作。

皆さん減農薬で頑張っているそうです。

●鳩山の第1印象は
・里山があり、自然が豊かで景観が良い。
・坂戸、毛呂山、越生に近く、利便性が良い。
・スローな良さが魅力。
・知り合いがいたので安心。

●鳩山で農業してみて良かったことは
・周りの人が温かい。
・友だちや仲間ができ、人間関係が深まった。
・適度な田舎が良い。

●鳩山で農業してみて大変だったことは
・夏がとにかく暑い。
・農業指導士が少ない。相談できる体制が欲しい。
・�耕作放棄地を借りているが、粘土質の土壌は栄
養素をためるが、作業性は良くない。

●鳩山のこれからの農業に必要なことは
・�後継者が必要で、次世代につながる農業、自然
に優しい農業への取り組み。
・�鳩山の農業を気軽に、しかも本格的に学べると
ころが欲しい。土壌のことなど営農指導しても
らう仕組みが欲しい。
・�県の農林振興センターなどに連絡を取り、農業
普及員にアドバイスを求めることができます。
フォロー体制が必要ですね。

●これからの鳩山町にズバリ必要なことは
・お店や仕事が、もっとあると良い。
・�教室がゆったりしており、教育環境が優れてい
る。もっとアピールしてよい。こどもを大切に
する町の取り組みは大切。

●�
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解
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の
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ら
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で
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お
２
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に
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の
特
産
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し
上
げ
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す
。
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。
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①
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②
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す
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１

　

�

表
紙
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で
す
か
？

　
　

イ 

ナ
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ロ 

大
豆
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オ
ク
ラ

問
題
２

　

�

町
の
特
別
定
額
給
付
金

の
給
付
率
は
？
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・
５
％
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77
・
７
％
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99
・
９
％

問
題
３

　

�

議
会
へ
の
ご
意
見
・
ご
感

想
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

（傍聴アンケートは P14）

■請願、陳情は11月19日
　�17時までに提出して
下さい。

■�議会ホームページから
音声配信しています。
　�速報版は翌日（休日を除
く）から配信されます。

QRコード

左：飯島紘一さん（飯島千春さんはご都合でお休み）
中央：多賀谷優希さん　右：石田裕也さん

言
わ
れ
て
来
ま
し
た
。

　

今
は
１
０
０
年
時
代
と
言
わ

れ
ま
す
。
１
０
０
歳
を
元
気
に

迎
え
ら
れ
る
こ
と
は
、
喜
び
だ

と
感
じ
ま
す
。
自
分
の
中
に
、

多
く
の
良
い
こ
と
を
探
し
て
生

き
て
行
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

　

こ
の
こ
と
は
、
皆
さ
ん
に

と
っ
て
も
考
え
さ
せ
ら
れ
る
事

件
の
よ
う
に
思
い
ま
す
。
議
会

と
し
て
も
、
再
発
防
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に
取
り

組
み
ま
す
。�
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